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ASSOCIAZIONE NAZIONALE CARABINIERI 

Robbiano e Lovelli soci benemeriti 
 

Il Sindaco Lorenzo Robbiano ed il Sindaco della precedente legislatura, Mario 
Lovelli, sono stati insigniti della carica di soci benemeriti dell’Associazione 
Nazionale Carabinieri. Le tessere, insieme al berretto e alla cravatta 
dell’Associazione, sono state consegnate da Gesualdo Russo, Presidente della 
sezione novese dell’Anc, nel corso di una breve cerimonia che si è svolta sabato 
mattina nella sede municipale di Palazzo Pallavicini. Quest’ultimo era 
accompagnato da una delegazione di ex carabinieri e tra questi erano presenti due 
volontari del progetto “Scuola e Città sicura”. 
Il servizio, nato da una convenzione tra il Comune di Novi Ligure ed i carabinieri in 
congedo, consiste nell’attività di controllo e prevenzione del territorio comunale. In 
particolare la vigilanza è attuata davanti alle scuole, nei parchi pubblici, nelle 
periferie e durante il mercato settimanale del giovedì. Viene svolto per cinque 
giorni alla settimana da una coppia di volontari dotati di giubbotto e cappellino di 
riconoscimento. In dotazione c’è anche la radio per eventuali comunicazioni con le 
forze dell’ordine. 
«Ringrazio l’associazione per questo riconoscimento – ha commentato Mario Lovelli 
- che sancisce ancora una volta il forte legame tra l’Amministrazione comunale e 
tutte le forze dell’ordine. In particolare con l’Arma dei Carabinieri in questi anni si è 
instaurata un’ottima collaborazione ed il progetto scuola e città sicura è una 
testimonianza dell’impegno profuso». 
«L’attività svolta dai carabinieri in congedo – ha dichiarato il Sindaco Robbiano - ha 
un’importante valenza sociale. E’ stata ben accolta perché rappresenta un 
deterrente per episodi di microcriminalità e contribuisce a creare un clima di 
maggiore sicurezza tra i cittadini. Il mio impegno sarà quello di potenziare questo 
servizio, anche verificando la possibilità di estenderlo ad altre categorie di 
volontari». 
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